

Schweinewelt

Wizo

Das kranke Land ist nur ein Katzenwurf von hier.
Doch es fällt schwer das zu sehn.
Wer will schon glauben, daß es wirklich passiert,
daß es Menschen sind die soweit geh'n.
Wer weiß denn überhaupt worum es wirklich geht.
Wer kann die Grausamkeit versteh'n,
wenn's eine Lösung gäb', wär's eh schon zu spät,
denn die Toten werden nicht mehr aufersteh'n.
Es wird die Scheinwelt zur Realität.
Wir verdrängen, was uns nicht gefällt.
Was nur ein paar Kilometer weit ist,
wird zum anderen Ende der Welt.
Und gute Gründe hat jeder von uns,
die Wirklichkeit zu überseh'n.
Die kleinen Sorgen werden groß
wenn's darum geht für die Anderen afzusteh'n.
Es wird die Scheinwelt zur Realität.
Wir verdrängen, was uns nicht gefällt.
Was nur ein paar Kilometer weit ist,
wird zum anderen Ende der Welt.
Es wird die Scheinwelt zur Realität.
Wir verdrängen, was uns nicht gefällt.
Was nur ein paar Kilometer weit ist,
wird zum anderen Ende der Welt.
Es bleibt mal wieder nur einer Sieger.
Am Ende lacht nur noch der Tod, der Tod, der Tod,
der Tod...
Es wird die Scheinwelt zur Realität.
Wir verdrängen, was uns nicht gefällt.
Was nur ein paar Kilometer weit ist,
wird zum anderen Ende der Welt.
Es wird die Scheinwelt zur Realität.
Wir verdrängen, was uns nicht gefällt.
Was nur ein paar Kilometer weit ist,
wird zum anderen Ende der Welt.
Schweinewelt, Schweinewelt, Schweinewelt...